

LEYENDA, EL NUEVO TIPO DE LA
INTELLECTA DESIGN,
JUSTA HOMENAGE A LA
POESIA DE SAN MARTIN



ABCDEFGHIJKLMNO
PQRSTUVWXYZ

Joaquín Augusto de la Cruz y Juncos
Montevideo, Agosto de 1903

JUAN ZORRILLA
DE SAN MARTIN

Recorrí ayer la parte de este espléndido país que media entre la capital y Santa Lucía. Admiraba la encantadora variedad de los sitios y de las producciones, la gracia por donde quiera enlazada con el vigor y la fecundidad, como en esos árboles de las regiones amadas del sol, que brindan á un tiempo la nieve fragante de sus azahares y los dorados frutos de su oscuro follaje. Hoy he leído las poesías de Zorrilla de San Martín. El viaje intelectual no está en desacuerdo con el material: antes, es su comentario armonioso y elocuente, — y también encuentro en el libro del joven poeta, ese mismo sello de belleza cubriendo é iluminando la riqueza, como en los varios y cambiantes horizontes que nos encantaban ayer.

Naciones hay en América que no tienen todavía verdaderos poetas: son pueblos incompletos, mal designados